

Ceuta



Lara (CSL.F), Acosta (ANPE), Aróstegui y Palomo (FECCOO), ayer. Los representantes de FETE-UGT no pudieron asistir a la comparecencia.

Los docentes alertan del “coste social” del recorte en Educación

Los representantes de maestros y profesores piden a todos los ceutíes que arropen al colectivo, llamado a la huelga el próximo martes, para evitar que se destruya el sistema

A. Q. / CEUTA

La Junta de Personal Docente compareció ayer en rueda de prensa para advertir a todos los ceutíes de que, aunque el martes vayan a ser maestros y profesores los que den la cara en forma de huelga en todo el sector, el “enorme coste social” que a su juicio conllevarán los recortes en la Educación Pública proyectados por el Ministerio se pagará a escote.

“La del 22-M es una movilización de carácter eminentemente profesional, pero también con un fuerte componente social: estamos defendiendo un servicio público esencial que sufrirá un enorme retraso que vamos a pagar todos los ceutíes si no frenamos las intenciones del ministro”, advirtió Juan Luis Aróstegui.

Según el presidente de la Junta, los planteamientos del Ministerio causarán “un enorme perjuicio” al sistema educativo: “Con la excusa de ahorrar se quiere desmantelar el sistema, quitar programas, suprimir los mecanismos de atención a la diversidad, aumentar las ratios... Se trata una situación grave que en Ceuta es de emergencia por nuestras singularidades, para las que hemos venido reivindicando una atención específica que nunca hemos recibido”, criticó.

“En Ceuta, menos aquí que en cualquier otra parte, no se debe ahorrar en Educación”, zanjó el sindicalista, quien se mostró segu-



Los integrantes del Foro, ayer, en el CPR.

El Foro aprueba por unanimidad la propuesta de calendario de la Junta

El Foro de la Educación de Ceuta aprobó ayer por unanimidad la propuesta de calendario escolar que le presentó la Junta de Personal Docente, con las vacaciones agrupadas en torno a la Navidad (del viernes 21 de diciembre al miércoles 9 de enero) y la Semana Blanca, que con la ‘semana blanca’ adosada iría del viernes 22 de marzo al lunes 8 de abril. Además, los tres festivos de libre designación restantes para respetar “escrupulosamente” los 175 días lectivos que marca la legislación, se han ubicado el viernes 2 de noviembre, el martes 8 de enero y el

lunes inmediatamente después de Carnaval, presumiblemente 11 de febrero. El Foro, incluidos los representantes de la Administración, también ha acordado pedir al Ministerio que limite sus directrices “a la fecha de inicio y final del curso y al número de días lectivos del año académico”, dejando a la comunidad educativa local que organice sus descansos “como se vino haciendo desde hace más de diez años en Ceuta hasta que el último Gobierno socialista quiso vengarse de los docentes obligando a separar la ‘semana blanca’ de la Santa”.

ro de que la convocatoria será exitosa por el “alto grado de concienciación” que ha apreciado la Junta en las asambleas de docentes.

Para Aróstegui, los recortes que ayer convalidó la Cámara Baja “elevarán las expectativas de fracaso escolar”. “Los políticos deben ser conscientes de la responsabilidad que asumen si dan un golpe tan duro a nuestras aulas, pero como aún no se ha materializado to-

A peor

“RESPONSABILIDAD”

Aróstegui alertó al ministro de que “las expectativas de fracaso escolar aumentarán” con los recortes planteados

avía estamos a tiempo de evitarlo”, dijo.

Para lograrlo, FECCOO, FETE-UGT, ANPE y CSL.F pidieron el apoyo de toda Ceuta: “Esta ciudad necesita una atención preferente para superar la problemática particular que tenemos en nuestros colegios y para tener una Educación Pública eficaz, solvente y suficiente”. La Junta entregará el martes a la Delegación, después de la concentración convocada a mediodía en la Plaza de los Reyes, las más de mil firmas que ha recopilado contra los recortes anunciados.

Los decanos de Educación, críticos con los ajustes del Ministerio

El colectivo cree que “se pone en riesgo la posibilidad de salir de la crisis” actual

A. Q. / CEUTA

La Conferencia de Decanos de Educación de las Universidades Públicas de Andalucía, Ceuta y Melilla ha emitido un comunicado en el que lamenta que las medidas adoptadas por el Gobierno central en materia educativa, convalidadas ayer en el Congreso de los Diputados, “ponen en riesgo lo que es fundamental salvar en una crisis como la actual: la posibilidad de salir de ella”.

Los decanos consideran que los recortes proyectados “repercutirán directamente en la posibilidad de regeneración del sistema universitario” y “supondrán un retroceso en campos fundamentales del conocimiento y la transferencia científica”.

“El futuro de la educación no puede depender de medidas económicas coyunturales y la falta de visión en los planteamientos ministeriales a medio plazo constituye un error evidente”, concluye la nota de la Conferencia, que también critica que con la ampliación del horario lectivo y la ampliación de las ratios se condena al desempleo a los licenciados de sus instituciones.

Hoy se publican las notas de la prueba de acceso al Bachillerato

Hasta el miércoles estará abierto el plazo para solicitar la revisión de los exámenes

A. Q. / CEUTA

La Dirección Provincial del Ministerio de Educación publicará este viernes las notas provisionales de la Prueba Libre de Acceso a Bachillerato que se celebró el pasado 4 de mayo en las dependencias del IES Abyla. Desde hoy y hasta el próximo miércoles, 23 de mayo, estará abierto el plazo para solicitar la revisión de los exámenes. Dicho repaso se realizará el viernes de la próxima semana con el fin de que el día 30 de mayo puedan publicarse las calificaciones definitivas obtenidas por los alumnos, según el calendario establecido por la Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades